



三条北ロータリークラブ週報

友達になろう

B E A F R I E N D

国際ロータリー会長 ビル・ハントレー 第2560地区ガバナー 大島精次

会長／大野新吉
幹事／米山忠俊
SAA／馬場直次郎

例会日／火曜日 PM12:30～1:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160
FAX ☎33-8972

行 事：職場例会 於 三条市総合福祉センター
出 席：本日の出席 52名中43名（内記帳6名）
先週の出席率 52名中47名 90.38%（前年同期 94.64%）
9月の出席状況 会員数52名 例会数4回 平均出席率91.47%
(前年同月 94.64%)
先週のメークアップ： 10月5日 三条RCへ 外山晴一さん 中条耕二さん 大竹保男さん
ビジター： 加茂RCより 番場洋二さん 山川裕士さん
三条RCより 松谷晃吉さん 外山一郎さん 榎本勝さん 加藤紋次郎さん
荻野保和さん 広岡豊作さん 佐久間勝敏さん 渡辺勝利さん
長谷川有美さん
三条南RCより 船久保孝志さん 三原徹夫さん 若林幸哉さん 武田真一さん
長谷川晴生さん
ゲ ス ト： 三条市総合福祉センター 常務理事・事務局長 西方英一様
会長挨拶： 大野新吉

今年のプロ野球ファンには優勝決定戦の巨人、中日戦をはなせない好ゲームではなかったでしょうか。例年恒例となった勝者のビールかけ合い風景を見る度に又かと私昭和17年生まれの戦後の喰い物のない時代に育った者の感じるのは私だけでしょうか？食べ物を飲み物を粗末にしているシーンがテレビで度々見ます。プロ野球と言えば全国の少年少女の豆ファンが沢山いるはずそんな子供達の見ている中でキチガイじみたビールのかけ合いもはや、常識とは思えません。優勝してうれしい気持ちは判かりますが物を特に食べ物飲み物を粗末にするこんな光景……彼等には勿体ないと思う気持ちはないのでしょうか？

物の豊かさと科学の発達ばかりに心を奪われ、地球規模でのささいな気候の変化で米騒動が起きたり、特に日本は資源も食料もすべて外国に依存しなければ国民生活を営む事が出来ない環境にありながら、なんと傲慢な国民になったのでありますか。一粒の米や一滴の水にも命があると親

からお教えられて來たもので又愚痴が出来ました。10月は職業奉仕月間それにちなんで本日は三条市総合福祉センターでの職場例会です。本日は職業奉仕委員長山本賢さんの図らいで事務局長西方英一さんより施設に関する概容についての講話及び施設の見学を宣しくお願い申上げます。

幹事報告：米山幹事

- ◇ 第6200地区よりGSE受入のメンバーのプロフィールとプログラムの送付がありました。
- ◇ 大島ガバナーより「ロータリー世界ウインド・ウイーク」についての要請が来ております。
- ◇ 大島ガバナーよりRI「地域社会の関心事支援グループ」に対する資料提供依頼がきております。

ニコニコボックス：

梨本清一君 この総合福祉センターは、私の役目柄、時々お世話になっております。遠い所に造ったなあという人もいますが、私にとっては近くで便利です。

渕岡茂君 根室沖地震を秋田の宿泊先9階で感じました。突然のゆれで酔いがさめました。災害は忘れた頃にやってくる。地震御見舞申し上げます。

羽賀一夫君 福祉センターへそのうちお世話になりますが、樋口さんお先にどうぞ。

大野新吉君 本日は大変お忙しい中北クラブ会員の為にご講話下さいます事務局長の西方英一様に感謝申し上げます共に本日の職場例会を設営致きました山本賢さんに感謝します。

長谷川博一君 見学できましてありがとうございます。

落合益夫君

阿部誠一郎君

本間建雄美君 本日は当福祉センターにお世話になります。

梨木建夫君 立派な設備で新しいうちに利用したいのですが、まだまだ来たくない気持ちです……。複雑な心境です!?

堀川正幸君 ナシ!

江口悟君 今日はお世話になります。

今井克義君 福祉センター内部の見学ができた事に感謝して。

馬場直次郎君 息子が先日ユネスコ国際児童画展に佳作として入賞しました。親バカチャンリを発揮してほうぼうに言いふらしています。

石川勝行君 すばらしい設備、広い室内、新しい機器、びっくりしました。

卓　　話： 三条市総合福祉センター 常務理事・事務局長 西方英一様

ただ今ご紹介にあずかりました、社会福祉協議会の西方でございます。

お手元にパンフレットを一部ずつお配りしておきました。

建物の名称は公募の結果三条市総合福祉センターに決まりました。勿論建物を作ったのは三条市でございます。管理運営は私共がお任せいただいております総工費約22億円その殆どが負債でござい



ます。

北陸地方で一番の建物であります。それは、保健センターを含めた建物を作ったことでことであります。

厚生省の管轄であります。昭和58年9月に話があり、その後社会福祉協議会で活動をいたしました。答申は昭和60年の1月、建築に入ったのは平成4年であります。オープンいたしましたのは今年の1月22日であります。施設は全部で7つの機能を持っております。一つは1階部分であります児童福祉法に基づいた児童センターであります。2つ目は老人福祉センターの部分であります。デーサービスセンターを作っております。送迎バスで迎えに行き健康チェック後入浴、食事、休憩、レクリエーション、リハビリを行い3時にお送りするデーサービスがそれです。長和園、塚の目の里もあり三条市に3箇所あることになります。今まで半月の割合で利用して頂いたものが、一週間に一回利用していただける事になりました。寝たきりで入る風呂と車いすで利用できる風呂があります。若い身体障害者からも利用していただくことができ人気を呼んでいます。国が打ち出しましたゴールドプラン、高齢者福祉戦略10ヶ年計画の一環であります、在宅福祉の中の3本柱の一つデーサービス、ショートスティー、ヘルパーの派遣事業であります。2階は身体障害者福祉センターの部分で作業訓練、機能訓練が出来る部屋があります。

3階部分には保健センターがあります。ボランティアの部分もあります。もう一つ1階にあります多目的ホールです。この部分だけは一般市民に開放されているホールです。講習会、ミニ音楽会が出来るホールで椅子で約400人、座ると5~600人入ることができます。7つ目は地域福祉センターとなっております。これは私共社会福祉協議会の事務所と会議室になっております。以上7つの機能をもっています。考慮した部分は入り口が4つあることです。全部車椅子で入れる様になっています。手すりは二段になっていて身長差が考慮されています。建物は北を低く南を高くしてあるので陽の入りが大変よろしいです。それぞれ目的に添った利用をして頂きたいと思います。

会員増強のしおり

- ・資格を備えた沢山の男女がロータリーの外にいます…ロータリーに誘われることを待つか方法がありません。この人達を探し、誘い、入会させましょう

10月18日例会： 職業奉仕委員会 外部卓話 本間電機工業(株)常務取締役 池田慶一様

10月25日例会： 社会奉仕委員会 委員会報告